

Instala TEPJF consejo para la justicia abierta

ROLANDO HERRERA

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) instaló ayer el Consejo Consultivo para la Justicia Abierta con el que pretende incorporar las mejores prácticas en transparencia y rendición de cuentas.

En la sesión de instalación, el Magistrado Presidente, Reyes Rodríguez, dijo que, con este Consejo, el Tribunal podrá mejorar los espacios de comunicación.

“Este primer ejercicio de participación favorecerá, por supuesto, las condiciones para tener un diálogo que nos permita ir mejorando, perfeccionando y, también, generando iniciativas para un Tribunal Electoral más transparente”, señaló.

“Que responda a las demandas de la ciudadanía y, por lo tanto, con mayor cercanía, es decir, un tribunal en el que las políticas de justicia abierta sean auténtica y efectivas”.

